



Le maire de Terrasson-Lavilledieu, Pierre Delmon, vient d'annoncer sa candidature aux municipales de mars 2020 mais sur une nouvelle liste qui sera menée cette fois-ci par Jean Bousquet, son actuel 2^e adjoint. Le maire, qui termine son 5^e mandat et qui est aux commandes de Terrasson depuis 1989, passe le flambeau mais restera à ses côtés pour le secourir. Un communiqué de presse, envoyé hier soir jeudi 5 décembre 2019, est publié ce vendredi matin dans vos journaux.

Dans ce communiqué, Pierre Delmon explique : "J'ai décidé d'être candidat aux élections municipales des 15 et 22 mars prochains. Toutefois, je ne souhaite pas être le chef de file de cette nouvelle équipe qui va solliciter vos suffrages. J'ai demandé à Jean Bousquet, un de mes fidèles adjoints, d'être la tête de liste. Il a les qualités requises et l'expérience nécessaire pour assurer la continuité de cette tâche. Je souhaite l'accompagner en étant à ses côtés et à vos côtés. Cette nouvelle liste vous sera soumise très prochainement".